

## El Parkour llega a Petrer

03/04/2023



La ubicación del nuevo espacio es en la Pinada de Villaplana | J.C.

Petrer contará en pocas semanas con una pista de Parkour que se sumará al resto de lugares deportivos que existen repartidos por la población como el skate park, el parque de calistenia y las nueve pistas deportivas. Este espacio estará ubicado en la Pinada de Villaplana y contará con un **presupuesto de 32.000 euros**.

La edil de Deportes, **Patricia Martínez**, ha explicado que “esta zona ya se ha empezado a construir y se espera que en dos o tres semanas, después de Semana Santa, ya sea una realidad”. Esta modalidad deportiva está cada vez “más de moda entre los jóvenes por lo que se ha querido apostar por ello”.



La edil de Deportes, Patricia Martínez, lo ha presentado en rueda de prensa | J.C.

El espacio que ocupará este circuito será de 200 metros

cuadrados, y “estará ubicado exactamente en una zona de hormigón que hay dentro del parque de la Pinada”, concluyó.